

dos con los 800 vascos que se creían vivían en el puerto hace 400 años. Los establecimientos vascos de El Labrador degeneraron gradualmente después que los galeones balleneros fueron llamados a España para participar en el ataque de la Armada Invencible a Inglaterra.

El Sr. Grenier y su equipo esperan completar su exploración submarina de estos establecimientos vascos y comenzar su excavación el año próximo. Manifiesta que es



Buceador excavando con una pequeña rejilla de aluminio

te descubrimiento es un ejemplo singular de la construcción naval del siglo XVI.

Canadá condena la invasión ugandesa de Tanzania

"El gobierno canadiense contempla con gran preocupación la invasión del norte de Tanzania por parte de Uganda y las intenciones declaradas del Presidente Amin de anexionar el área ocupada por sus tropas" manifiesta el comunicado de prensa emitido por la oficina del Primer Ministro Trudeau el 5 de noviembre.

En un mensaje al presidente Nyerere de Tanzania, el Primer Ministro Trudeau expresó el estupor de los canadienses por el

ataque de un país miembro de la Mancomunidad Africana a otro.

Canadá condena el acto de agresión de Uganda y pide la inmediata retirada de las fuerzas invasoras.

Prórroga de la participación canadiense en las operaciones del mantenimiento de la paz en el Oriente Medio

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Don Jamieson anunció recientemente que Canadá continuaría su participación en la Fuerza de Emergencia de las Naciones Unidas en el Oriente Medio (UNEF) hasta el 24 de julio, en respuesta a la solicitud del Secretario General de las Naciones Unidas Kurt Waldheim.

"La presencia de fuerzas de mantenimiento de la paz en la zona constituye un elemento vital de estabilidad, mientras se realizan esfuerzos para hallar una solución política. La contribución de Canadá a la Fuerza de Emergencia es importante por su eficacia", manifestó el Sr. Jamieson.

Unos mil canadienses sirven en el contingente canadiense de mantenimiento de la paz en el Oriente Medio. Cerca de 840 sirven con la UNEF en Sinai y los 160 restantes con la UNDOF en los Altos de Golan.

Independencia de Dominica

El Alto Comisario de Canadá en Trinidad y Tobago Paul E. Laberge actuó como representante especial del Gobierno canadiense durante las celebraciones de la Independencia de Dominica, el 3 de noviembre. Estuvo acompañado por el Comisario Canadiense Interino T. Pinnacle.

La oferta del gobierno canadiense conmemorativa de la Independencia a la nación presentada al Primer Ministro de Dominica Patrick R. John, consistió en una colección de libros y películas canadienses.

* * * *